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Debido a la pandemia y razones de
fuerza mayor no pudieron
concurrir el Edil E Antonio Longano
de Colonia, al igual que Patricia
Spinelli Suplente del Intendente de
Salto, Dr. Carlos "Caco" Techera de
Tacuarembó y el Ref. Carlos
Hernandez. 
Aprovechamos a pedir disculpas a
los Compañer@s que por
problemas locativos derivados del
protocolo Covid-19 no pudieron
asistir pero que se merecen el
reconocimiento como
constructores de "Sumemos". A
todos, 
Muchas Gracias.




